

S. Poilly échoue de peu pour la finale régionale

Le week-end dernier, le Pré Martinet accueillait les qualifications pour la finale régionale cadre N3 de billard. Le Beauvaisien Serge Poilly était en compétition avec l'objectif de se qualifier pour la finale Hauts-de-France. Le samedi était consacré aux éliminatoires : il a brillamment passé ce cap avant de se retrouver le dimanche matin pour la finale à quatre. Malheureusement, le Beauvaisien a terminé deuxième, seul le premier étant qualifié pour la finale régionale. Le jeudi 24 mars, une rencontre amicale opposera Beauvais à Angy à 17h30 au Pré Martinet. L'ASBM organisera les interclubs le 1er avril, Beauvais sera opposé à Villers-Saint-Paul ainsi que les jeux série le 8 avril où l'ASBM jouera à Saint-Justen-Chaussée. Les finales de Coupe de l'Oise 1 et 2 se tiendront le 24 avril avec toujours Beauvais opposé à Saint-Just.

